

Bericht über den 3. Spieltag der AK50 Herren am 1. Juli 2023 beim Golfclub Trier

Das zweite Auswärtsspiel fand beim GC Trier statt. Unsere Ausgangssituation in der Saison 2023 war mit einem 3. Platz in der Tabelle, mit 1 Punkt Rückstand auf den GC Rheinhessen und den GC Eifel sehr gut.

Entsprechend motiviert traf sich die Mannschaft am Freitag den 30. Juni frohgelaunt zur Proberunde im Golfclub Trier. Der Golfplatz beeindruckte durch Platzqualität und den gestellten Herausforderungen an Spielwitz und strategischem Verständnis. Nach der Proberunde und beim gemeinsamen Tagesausklang wurde daher auch viel gefachsimpelt, diskutiert und abgestimmt, wie das Spiel am besten für uns verlaufen könnte.

Leider waren die Wetterbedingungen am Spieltag zu Beginn nicht ganz so gut (Regen und Wind). Im Laufe des Spiels wurde es aber besser. Der Platz präsentierte sich auch nach dem Regen in hervorragendem Zustand.

Für unser Ziel, Platz 3, fehlten am Ende nur 7 Schläge. Weitere 3 Schläge fehlten auf Rang 2. Es war also denkbar knapp und wir haben gezeigt, dass wir auch auf schwierigen Plätzen durchaus mithalten können.

Die Saison 2023 steht unter dem Aspekt der Integration unserer neuen Spieler, die in 2023 erstmals dabei sind. So waren auch in Trier wieder zwei neue Spieler an Bord, die Liga-Debüt gaben. Mit einem hervorragenden Ergebnis von 97 Schlägen trug Oliver Hoffmann nicht nur zur Mannschaftswertung bei, sondern in der Endabrechnung erzielte er den Nettosieg des Tages. Glückwunsch an Oliver Hoffmann.

Einzelergebnisse:

Ralf Schiffer	89
Morten Akerfors	91
Klaus Hoffmann	92
Frank Matfeld	94
Andreas Dannenmann	95
Oliver Hoffmann	97
Uwe Seifert	(103)
Gerald Krämer	(105)

Das nächste Ligaspiel findet dann am 15.07.2023 beim Golfclub Rheinhessen statt.

Mit sportlichen Grüßen
Gerald Krämer / Ralf Schiffer